
 

 

Conselho Municipal de Assistência Social do Município de São José do Rio Pardo 

Criado pela Lei Municipal nº2.014 de 26/01/1996. 

7ª Reunião Ordinária – 2023 

Ata de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social- CMAS 

Aos vinte e três dias do mês de agosto, do ano de dois mil e vinte e três, às 8h, os integrantes do 

Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS) listados no final desta ata reuniram-se, de forma 

on-line através do aplicativo Meet, para a sétima reunião ordinária, conduzida pela presidenta 

Angélica Carraro Paschoaloni, a qual após cumprimentar os conselheiros iniciou a reunião de acordo 

com a pauta. Item 1 – Apreciação e aprovação do orçamento referente a capacitação do CMAS: 

A presidente do Conselho apresentou três orçamentos referente a capacitação do CMAS, sendo que 

todos continham o mesmo teor: Empresa Modificare Social valor: R$ 8.660,00, Empresa 

Konsultoria Social valor: R$ 9.600,00 e Empresa AS valor: R$ 10.000,00. Diante da apresentação 

foi discutido os eixos a serem abordados e o conselho acredita que o mesmo irá suprir as 

necessidades que são apresentadas pelos membros. Sendo assim, após apreciação o orçamento da 

Empresa Modificare Social foi aprovado por unanimidade. Item 2 – Certificação da Fundação 

Educacional Maria do Carmo – Residencial Lurdinha Fontão - A conselheira Ivana Satti Busso, 

membro da comissão de visitas, apresentou aos membros do CMAS o relatório da visita realizada 

no Residencial Lurdinha Fontão, bem como a documentação, Ivana informou todos os presentes 

que a entidade entregou toda a documentação necessária faltando somente o Alvará da Vigilância 

Sanitária e o Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros (AVCB), mas também foi informado via 

oficio que o prédio é da prefeitura municipal e que ambos documentos já foram solicitados e serão 

apresentados assim que estiverem prontos, sendo assim, todos os membros do CMAS aprovaram a 

certificação desde que, até a próxima renovação já tenha sido apresentado os documentos faltantes. 

Item 3 – Certificação Lucas Tapi: A presidente do CMAS informou todos os presentes que o 

Conselho Estadual de Assistência Social respondeu o e-mail referente as dúvidas sobre a 

certificação da entidade, na qual solicitou documentação complementar para analisar o caso, sendo 

assim, no dia 19/07/2023 a presidente do CMAS enviou um e-mail para a entidade solicitando a 

documentação que até o momento da reunião não havia sido encaminhada ao CMAS. Dessa forma, 

aguardamos posição da entidade para prosseguir no processo de certificação. Por fim, a presidente 

Angélica Carraro Paschoaloni finaliza a reunião agradecendo os conselheiros. Sendo assim, nada 

mais a tratar, encerram-se os trabalhos dessa reunião. Eu, Angélica Carraro Paschoaloni, Presidente 

do CMAS, lavro a presente ata que será lida e se aprovada será assinada por mim e por todos os 

presentes na próxima reunião ordinária. Participam da reunião os seguintes conselheiros: Solange 

Barbosa; Susana Maria Dias; Angélica Carraro Paschoaloni; Fabiana de Jesus Andreazi; Mariane 

Ariosi da Silva; Ariane Mapelli Boaro; Marco Antônio dos Santos; Ivana Satti Busso, Ivania Maria 

Honorato, Ana Lúcia Xavier Lopes; Ivan Brandão Barbosa; Ana Carolina Nogueira e Joice Silva. 

 

São José do Rio Pardo, 23 de agosto de 2023. 

 
 

Angélica Carraro Paschoaloni 

Conselho Municipal de Assistência Social- CMAS 

 

 


